

# Pourquoi cet Appel ?

- Les élections municipales sont, par nature, l'occasion d'alliances plus ou moins masquées. Avec l'extrême droite, ces alliances conduiraient non seulement à une impasse mais, plus grave encore, elles constitueraient un danger pour tous les Français.
- Dans la région PACA, cible privilégiée de l'extrême droite, "Les Yeux Ouverts", avec de nombreuses associations partenaires, lancent un appel.
- Un appel pour que chaque candidat s'engage sur des valeurs de référence appartenant à la droite comme à la gauche républicaines. Ceci à un moment où le mot politique, en France comme ailleurs en Europe, doit retrouver tout son sens.

## **ELECTRICES, ELECTEURS !**

Vous attendez de vos candidats qu'ils s'engagent à défendre les principes fondamentaux de la démocratie.

## **CANDIDATES, CANDIDATS !**

Vous êtes plus que jamais convaincus de la nécessité de défendre ces mêmes principes.

Signez et faites signer cet **engagement** autour de vous.

*Cet engagement est disponible :*

## *Les Yeux Ouverts*

**Chemin du Patifiage - 84330 LE BARROUX**

Téléphone: 04 90 62 50 07 - Fax: 04 90 62 34 63

Site: [www.les-yeux-ouverts.org](http://www.les-yeux-ouverts.org) - eMail : [contact@les-yeux-ouverts.org](mailto:contact@les-yeux-ouverts.org)

*Installée dans le petit village du Barroux (Vaucluse), l'association "Les Yeux Ouverts" combat les idées de l'extrême droite et de l'intégrisme que propagent deux monastères qui s'y sont implantés depuis 20 ans. Leur influence s'étend insidieusement à la vie politique, économique et culturelle de la commune, de la région, et au delà. Face à cette banalisation, il est de notre devoir de résister.*

# Appel des Yeux Ouverts

## ENGAGEMENT DES CANDIDATS AUX ÉLECTIONS MUNICIPALES DE 2001

Afin de redonner au mot politique son vrai sens et considérant que la Constitution de la République et la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme sont les bases fondamentales et incontournables de tout engagement politique :

- je m'engage à n'être pas colistier de candidats soutenant des thèses racistes ou xénophobes et prônant toute forme de discrimination,
- je m'engage à servir tous mes administrés de quelque origine qu'ils soient,
- je m'engage à accepter la transparence de mes actes publics,
- je m'engage à soutenir et à promouvoir une politique laïque respectueuse de toutes les différences dans les strictes limites de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme,
- je m'engage enfin :
  - à respecter, dans toutes les actions que mon mandat peut m'amener à entreprendre, les principes intangibles de celle-ci,
  - à combattre toutes les violations que j'en pourrais constater de la part de mes collègues élus, ou de la part de mes administrés, qu'ils soient regroupés ou non en association ou parti.

Nom, Prénom.....

candidat aux élections municipales de mars 2001 dans la commune de .....

.....

Date :

Signature :

***A retourner aux Yeux Ouverts - Chemin du Patifiage - 84330 LE BARROUX***

---

Article premier de la Constitution de la V<sup>e</sup> République du 4 octobre 1958

**La France est une et indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi de tous les citoyens sans distinction d'origine, de race ou de religion. Elle respecte toutes les croyances.**

Article premier de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme du 10 décembre 1948

**Tous les êtres humains naissent libres et égaux en dignité et en droits. Ils sont doués de raison et de conscience et doivent agir les uns envers les autres dans un esprit de fraternité.**

---